

## **Kartfahrer des MSC Mamming erfolgreich in Berg**

Mamming. (mg) Schon früh morgens machten sich am vergangenen Sonntag die Kartfahrer des MSC Mamming mit ihren Trainern Uwe Honig und Bernhard Gassner auf den Weg ins oberpfälzische Berg. Auch dieses Mal konnten die Kartfahrer wertvolle Punkte für die Meisterschaft sammeln.

Bei strahlendem Sonnenschein fuhr als erstes Hannes Schiffner in der Klasse 16. Auf der anspruchsvollen Strecke konnte er in beiden Durchgängen den zweiten Platz holen. In der Klasse 18a fuhr Anna Webeck im ersten Lauf auf Platz drei. Im zweiten Rennen konnte sie sich verbessern und holte Platz zwei. Auch Lena Webeck ging in der Klasse 18a an den Start. Sie musste sich erst mit der Strecke anfreunden und belegte im ersten Lauf Platz sieben. Im zweiten Rennen gab sie ihr bestes und erreichte den ersten Platz.

In der Klasse 18b ging Rafael Gassner an den Start. Im ersten Rennen holte er den vierten Platz. Im zweiten Lauf konnte er sich verbessern und wurde zweiter. Alex Honig startete in der Klasse 19b und fuhr gleich im ersten Durchlauf auf Platz zwei. Im zweiten Rennen reichte es nur für Platz drei.

Nach der Siegerehrung machten sich die erfolgreichen Fahrer und ihre Väter auf den Heimweg.

*Milena Gassner*

**BU:** Alex Honig ging in der Klasse 19b an den Start.